

## IDF Habitat attribue la totalité de la bonification de son Prêt Impact Environnemental souscrit auprès de la Caisse d'Épargne Ile de France au Secours populaire français

Mercredi 8 novembre 2023, la SCIC Hlm Habitat a remis dans le cadre de la bonification de son Prêt Impact Environnemental contracté avec la Caisse d'Épargne Ile de France, un chèque d'une hauteur de 10 000 euros au Secours populaire français.

### Une action fidèle aux valeurs d'IDF Habitat

Fidèle à ses valeurs de responsabilité et de solidarité, la SCIC Hlm IDF Habitat a contracté en avril 2022 auprès de la Caisse d'Épargne Ile de France, un Prêt Impact Environnemental, d'une durée de 25 ans. Ce dispositif innovant permet d'adosser des conditions avantageuses de financement à des impératifs de performance extra-financière.

Pour IDF Habitat, l'indicateur retenu est le nombre de bornes électriques installées au sein de son patrimoine, avec comme perspective une évolution de 3% à 8% par an, ce qui représente 5 à 15 nouvelles bornes par an, soit, sur la durée du prêt, 125 bornes au total. L'atteinte ou le dépassement de cet objectif lui permet de bénéficier d'une bonification du taux, qui est reversé dans son intégralité à l'association choisie par la coopérative Hlm, à savoir le Secours populaire. Si l'objectif choisi n'est pas atteint, c'est le taux d'intérêt contractuel qui s'applique. On notera que les objectifs sont choisis d'un commun accord entre les parties.



De gauche à droite : Jean-Jacques Guignard, Président IDF Habitat ; Thierry ROBERT, Directeur Général Secours populaire ; Sabine Reslinger, Directeur de clientèle BDR CEIDF et Samuel BLONDEL, Directeur du Marché du Logement Social CEIDF

### Economie vertueuse et transition écologique

En 2022, IDF Habitat a implanté 43 nouvelles bornes électriques, remplissant largement l'objectif fixé dans le cadre de son Prêt impact Environnemental. Elle a pu ainsi bénéficier d'une bonification de 10 000€ qu'elle a choisi de reverser en totalité au Secours populaire.

Cette démarche prend tout son sens au regard du contexte actuel marqué par l'envolée des prix des carburants et de la transition énergétique. Alors que la réduction des gaz à effet de serre est devenue un enjeu sociétal fort, IDF Habitat permet à ses locataires, grâce à de nouvelles bornes de recharge, de pouvoir utiliser des véhicules électriques qui n'émettent, lorsqu'ils circulent, ni CO2, ni particules, contrairement aux voitures essence et diesel.

### Une initiative inscrite dans notre démarche environnementale

Le Prêt Impact Environnemental vient en complément des actions déjà menées par IDF Habitat pour soutenir le pouvoir d'achat de ses locataires et assurer la transition énergétique. Elle est d'ailleurs en train de construire sa propre stratégie « Bas Carbone » avec comme leviers principaux d'actions le recours aux énergies propres et durables dès que possible au sein de son patrimoine, la mise en œuvre d'une politique forte de réhabilitation énergétique, et le raccordement de ses résidences aux réseaux de chaleurs urbains.

**Pour Delphine Valentin, Directrice générale d'IDF Habitat :**

« Grâce au Prêt Impact, IDF Habitat développe un partenariat privilégié avec la Caisse d'Epargne Ile de France en lien avec sa stratégie d'entreprise, qui vise notamment à faire de notre coopérative une entreprise responsable. C'est une illustration concrète de notre engagement en faveur d'un modèle économique plus vertueux. Nous sommes heureux aujourd'hui de reverser la totalité de la bonification de ce prêt à cette belle association qu'est le Secours populaire français et qui s'inscrit totalement dans les valeurs que nous défendons : la solidarité et la responsabilité. »

**Pour Samuel BLONDEL, Directeur du Marché Logement Social de la Caisse d'Epargne-Ile-de-France :**

« Le Prêt à Impact est un dispositif de financement novateur qui répond à la fois aux objectifs RSE de la Caisse d'Epargne Ile-de-France et à ceux de IDF Habitat. Avec le Prêt à Impact, la Caisse d'Epargne Ile-de-France est engagée sur le long terme aux côtés de ses clients bailleurs sociaux, acteurs déterminants du logement sur notre territoire. Nous sommes fiers de réaliser cette opération avec IDF HABITAT et le Secours Populaire avec qui nous partageons des valeurs communes. »

**Pour Thierry Robert, Secrétaire national et Directeur général du Secours populaire français :**

« Nous remercions chaleureusement IDF Habitat pour ce généreux don ! A l'approche de l'hiver et des fêtes de fin d'année, de plus en plus de familles, d'étudiants, de retraités mais également de travailleurs en situation de précarité subissent de plein fouet l'inflation et poussent les portes de notre association. Dans le même temps des enfants, de femmes, des hommes sont victimes en Europe et dans le monde des injustices, des conflits et de la pauvreté. Ce soutien est plus que jamais nécessaire pour permettre au Secours populaire et à ses partenaires de poursuivre leurs actions de solidarité. »

---

**A propos d'IDF Habitat**

IDF Habitat est une Société Coopérative d'Intérêt Collectif. Présente principalement dans le Val de Marne (94) et Haut de Seine (92) Sud, elle est au service des collectivités comme de leurs habitants et propose une offre diversifiée en locatif social. Guidée par la défense de l'intérêt général dans le domaine du logement social, IDF Habitat, gère un patrimoine de 12 423 logements et produit en moyenne 150 logements locatifs par an. Elle s'attache par ailleurs à développer une offre de logements abordables et des parcours résidentiels avec sa coopérative d'accession sociale à la propriété COOPIMMO. IDF Habitat est par ailleurs membre de la SAC CAP Habitat. Plus d'informations : [www.idfhabitat.fr](http://www.idfhabitat.fr)

**A propos de la Caisse d'Epargne Ile de France**

Banque régionale coopérative, première actionnaire du Groupe BPCE, elle exerce son activité depuis plus de 200 ans et finance tous les domaines de l'économie et l'ensemble des acteurs de l'Ile-de-France : collectivités locales, logement social, associations, entreprises, institutionnels, particuliers et professionnels. La Caisse d'Epargne Ile-de-France regroupe un réseau de 415 agences et 28 centres d'affaires dédiés aux entreprises ainsi qu'une Banque Privée. Elle compte 5 000 collaborateurs et 3 millions de clients dont 700 000 sociétaires. Elle accompagne le développement de trois filiales : La Banque BCP, la Banque de Tahiti et la Banque de Nouvelle Calédonie. Toutes nos actualités ici

**A propos du Secours populaire français**

Jour après jour, le Secours populaire, association reconnue d'utilité publique, agit ici comme ailleurs pour un mode plus juste et plus solidaire, en permettant à chacun de s'émanciper et trouver sa place de citoyen, là où il vit, travaille ou étudie. Créé en 1945, il est l'héritier de mouvements populaires dont il a, au long de ces décennies, conservé les valeurs tout en évoluant considérablement. Son orientation, ses missions, son indépendance permettent de rassembler aujourd'hui en son sein des gens de cœur quels que soient leurs engagements personnels, leurs sympathies politiques, philosophiques ou religieuses, sans aucune distinction de sexe, d'âge ou de niveau social.

---

**Contacts presse**

Elodie Carrée  
Responsable communication IDF Habitat  
✉ [e.carree@idfhabitat.fr](mailto:e.carree@idfhabitat.fr)  
☎ : 06 16 24 20 18

Maïté Billault  
Chargée de communication IDF Habitat  
✉ [m.billault@idfhabitat.fr](mailto:m.billault@idfhabitat.fr)  
☎ : 06 74 69 13 53

Sonia Jocitch  
Responsable RP Caisse d'Epargne Ile-de-France  
✉ [Sonia.jocitch@ceidf.caisse-epargne.fr](mailto:Sonia.jocitch@ceidf.caisse-epargne.fr)  
☎ : 06 24 74 29 91

